

Was ist bei Fotos im Netz erlaubt? Welche Aussagen sind richtig (✓) und welche falsch (X)? Kreuze an und begründe deine Entscheidung!

# Arbeitsblatt: Fotos im Netz

Aussagen	✓	X	Begründung
Wenn ich von einer Freundin/einem Freund ein Foto aufnehme, darf ich damit machen, was ich will, denn ich bin der Urheber.			
Wenn ich vor dem Rathaus mit einer Freundin/einem Freund verabredet bin und Touristen das Rathaus mit uns im Hintergrund fotografieren und das Foto ins Netz stellen, kann ich dagegen nichts machen.			
Wenn ich mit meiner Clique über das Stadtfest spaziere, darf ich nicht von anderen fotografiert werden.			
Fotos von Prominenten können auch ohne Zustimmung veröffentlicht werden. Deshalb kann ich ohne Probleme meinen Schnapsschuss mit meiner Lieblingsband online posten.			
Wenn ich ein Foto von einer Freundin/einem Freund auf meinem Social Media-Profil veröffentliche und das Profil auf „privat“ stelle, muss ich meine Freundin/meinen Freund nicht um Erlaubnis fragen.			
Wenn meine elf Jahre alte Schwester einverstanden ist, darf ich ein Foto von ihr im Internet veröffentlichen.			
Meine Eltern stellen von mir ein Foto online, aber ich möchte das nicht. Da ich schon 17 Jahre alt bin, hätten sie mich um Erlaubnis fragen müssen.			
Ein Video meiner letzten Geburtstagsparty, auf dem ich alle meine Gäste aufgenommen habe, darf ich im Internet hochladen, da sie alle in die Kamera gelächelt haben.			

